

Ensemble osons le futur

Pourquoi sauver la maison médicale place de la Gare ?

La sante doit être la priorité

- Parce que 2/3 des habitants d'Ile de France n'ont pas accès à une offre de soins suffisante selon l'Agence régionale de Santé (ARS).
- Parce que la crise du Covid a démontré le manque cruel de médecins pour y faire face.
- Parce que Vaucluse ne cesse d'enregistrer des fermetures de cabinets médicaux ou des départs à la retraite de ses professionnels de santé.
- Parce que seulement 5 médecins généralistes et un seul chirurgien-dentiste pour 9 000 habitants ! avec le départ annoncé d'un des médecins généralistes avant la fin de l'année.
- Les praticiens restants sont débordés, rares sont ceux qui acceptent de nouveaux patients, les délais pour obtenir un rdv s'allongent.
- Parce qu'il est de plus en plus difficile de s'installer dans des copropriétés privées
- Parce que le projet immobilier de la place du marché dans lequel était prévu un pôle de santé a été abandonné.
- Parce que la mairie a fait acquérir par l'Etablissement Public Foncier d'Ile-de-France (EPFIF) l'ancien cabinet médical de la place de la gare pour y construire des logements sociaux en y réservant seulement 47 m² à usage médical en rez-de-chaussée. Ce qui est nettement insuffisant.
- **Parce qu'il y a plusieurs médecins généralistes prêts à s'installer très rapidement.**

Nous demandons à la mairie de réexaminer ce projet :

- En créant un pôle médical d'au moins 5 professionnels de santé... médecins généralistes, spécialistes, chirurgiens-dentistes, infirmier(è)s...
- En réservant au moins 200 m² à cette activité.
- En attribuant prioritairement les logements à du personnel de santé, aides-soignants, auxiliaires de vie, infirmier(è)s etc. ... qui rendent service aux Vauclusiens.
- En gardant la maîtrise des installations contrairement à un projet privé.

Il y a urgence. Soutenez la démarche en signant la pétition sur Change.org :

<https://www.change.org/Maison-Médicale-vaucluse92420>